

Le ministre cubain de la santé rend visite aux coopérants au Brésil



Brasilia, 18 novembre, (RHC).- Le ministre de la santé de Cuba, Roberto Morales, a rendu visite aux coopérants cubains qui travaillent dans la localité de Cristalina, de l'État de Goias, dans le cadre du programme Plus de médecins pour le Brésil.

Le ministre cubain a été reçu par Joao Carlos Fachinelo, vice-maire de cet état, ainsi que par des autorités sanitaires de ce pays et de l'Organisation Panaméricaine de la Santé.

Durant la visite, les autorités brésiliennes ont reconnu le travail dévoué des professionnels cubains et ont fait savoir que la population est très satisfaite de l'attention médicale qu'elle reçoit.



Radio Habana Cuba